



Regionaljournal Steiermark



## Brand in einer Selchkammer

Donnerstagnachmittag kam es am Grundstück eines Bauernhofes eines 73-Jährigen in Rachau zu einem Brand in einer Selchkammer. Die Ursache und die Höhe des Schadens sind noch nicht bekannt.

Gegen 17:45 Uhr geriet die Selchkammer eines Bauernhofs, welche am Vortag eingehiezt wurde, in Vollbrand und brannte bis auf das Fundament nieder. Durch das Eingreifen der Feuerwehren Glein, St. Margarethen und Rachau mit 35 Kräften und sechs Fahrzeugen konnte ein Übergreifen der Flammen auf das anliegende Wirtschaftsgebäude verhindert werden. Die Ursache des Brandes wird von der Polizei ermittelt. Die Höhe des Schadens ist unbekannt.

